

Autonome Bewegungsentwicklung

„Wenn die Kinder sich selbständig, auf ihre Weise, entwickeln, dann sind sie auf jeder Entwicklungsstufe sicher und geschickt.“

(Anna Tardos, Tochter von Emmi Pikler)

Um eine autonome Bewegungsentwicklung zu ermöglichen, geben wir den Kindern Zeit und Raum für Entwicklungsschritte, bis das Kind von sich aus dazu bereit ist. Beispielsweise bringen wir das Kind nicht in Positionen, die es nicht von sich aus einnehmen oder wieder verlassen kann.

Durch unsere Pikler-Bewegungselemente, zum Beispiel Rutsche, Sprossendreieck und -bogen, Tunnel und Würfel bieten wir Bewegungsanreize und ermöglichen den Kindern, vielfältige Erfahrungen mit Händen und Füßen zu machen. Wir lassen die Kinder in verschiedenen Situationen ihren Bewegungsdrang ausleben, zum Beispiel mit Rutschfahrzeugen.

